



Pressemitteilung

Wien/Lokales/Wirtschaft/Veranstaltungen/Kultur/Soziales/Gesellschaft

Kinderhilfswerk Plan International stellt sich in Österreich vor

Utl.: Der Vorstandsvorsitzende des Kinderhilfswerks lädt heute Abend in die Raiffeisen Zentrale und stellt zwei Projekte des Kinderhilfswerks in Kenia und Indien vor, die von prominenten österreichischen Unterstützer gefördert werden. =

(LCG8181 – Wien, 06.10.2008) Namhafte Persönlichkeiten aus Wirtschaft und Kultur sind heute, Montag, zur Präsentation des Kinderhilfswerks Plan International durch den Vorstandsvorsitzenden **Werner Bauch** und die engagierten Mitglieder **Bettina Steigenberger**, „Profil“-Chefredakteur **Christian Rainer** und Medienexperten **Rudi Klausnitzer** nach Wien gekommen.

„Plan betreut derzeit mehr als 1.400 Paten in Österreich. Seit Juni dieses Jahres haben Bettina Steigenberger, Rudi Klausnitzer und Dr. Christian Rainer einen Sitz in den Gremien von Plan, um die Belange der österreichischen Paten besser vertreten zu können. Wir freuen uns sehr, heute gemeinsam auf die Zukunft von Plan in Österreich zu schauen,“ so der Vorstandsvorsitzende der Organisation.

Zwtl.: Klausnitzer besonders von der Nachhaltigkeit der Arbeit des Kinderhilfswerks überzeugt.

Medienexperte und Plan-Vorstandsmitglied Rudi Klausnitzer ist besonders von der Nachhaltigkeit der Arbeit der Organisation überzeugt: „Als Journalist war ich immer wieder in Katastrophengebieten unterwegs. Ich habe gesehen, mit wie wenig Hilfe Kinder die Chance auf menschenwürdiges Leben bekommen können. Nur langfristig angelegte Projekte wie die von Plan können Kinder, Familien und deren Gemeinden in eine selbstbestimmte und sichere Zukunft führen.“



Zwtl.: Zwei Bildungsprojekte in Indien und Kenia.

Roland Angerer, österreichischer Länderdirektor von Plan in Indien, und **Else Kragholm**, Länderdirektorin in Kenia, informierten die Gäste der heutigen Pressekonferenz über zwei Bildungsprojekte im indischen Himalaya-Gebiet und im kenianischen Kisumi Distrikt, die in Zukunft von engagierten Österreichern unterstützt werden können. „Ich bin stolz darauf, dass es in meinem Heimatland bereits so viele Plan-Paten gibt. Doch das soll erst der Anfang sein: Mein Ziel ist es, noch viel mehr Österreicher als Paten und Spender für die Idee von Plan zu gewinnen,“ so Klausnitzer.

Zu den über 50 namhaften Förderern des Kinderhilfswerks zählen unter anderem **Arnold Pollak**, Vorstand der Universitätskinderklinik in Wien, **Peter Michaelis** von der Österreichischen Industrieholding AG, Opernball-Chefin **Desirée Treichl-Stürgkh**, TV-Talkerin **Barbara Karlich** sowie Deloitte-Partner **Gerhard Feuchtmüller** und **Susanne Bixner**.

Wir ersuchen um Akkreditierung per E-Mail an sommeregger@leisuregroup.at

(S E R V I C E – Plan International in Österreich – Ein Kinderhilfswerk stellt sich vor, 6. Oktober 2008 um 18.00 Uhr, Raiffeisen Zentralbank, Am Stadtpark 9, 1030 Wien, Website: www.plan-deutschland.de)

+++ Wir ersuchen um Einhaltung der Sperrfrist bis Montag, 6. Oktober 2008, 18 Uhr. Frei für Dienstausgaben. +++

Rückfragehinweis:

leisure communications, Dorothea Sommeregger

Tel.: (+43 664) 856 3004, E-Mail: sommeregger@leisuregroup.at